

令和6年度
喜須来小だより
4月号
まごころの教育推進校

まごころ



《校訓》
ただしく・やさしく・
たくましく
《問い合わせ》
TEL: 0894-36-0303
FAX: 0894-36-0189

まごころの教育

校長 前田英隆

ご入学、ご進級おめでとうございます。満開の桜のもと新生活がスタートしました。新1年生19名の入学を迎え、入学式当日は在校生を代表し児童会長の歓迎の言葉と在校生による校歌の披露があり、素敵なお会いとなりました。今日より年間199(6年生は198)日の授業が始まります。6年間で約1200日の授業日数になります。人生の基盤となるかけがえのない日々の始まりです。教職員一同、保護者の皆様のご期待に沿えるよう切磋琢磨し教育活動にあたります。

さて、本校は明治23年の創設以来、明治、大正、昭和、平成、令和と激動の時代を過ごす中、大勢の卒業生に見守られ伝統を築いてきた歴史のある学校で、今年度134年目を迎えます。校舎長寿命化改良・体育館大規模改造により施設面はもちろん、本校が充実した教育活動を実施できるのも、ひとえに保護者、地域の皆様のご支援のお陰です。その中心となるのが「まごころの教育」です。

一昨年公開された映画「スラムダンク」。ご覧になった方もいらっしゃると思います。この漫画には赤木晴子というヒロインが登場します。原作漫画の中の彼女の「ありのままの自分でいい。強くあろうと思わなくてもいい」という言葉を手掛かりに、「まごころの教育」について考えてみたいと思います。

この言葉が教えてくれるのは、無理に強がる必要はなく、素直に自分自身を受け入れることの大切さです。「まごころの教育」には、このような「自分らしさ」を大切にす姿勢が不可欠だと考えています。

子どもたち一人一人が持つ個性や長所、短所を認め合い、互いの違いを尊重することが何よりも大切です。常に完璧でがまん強くあろうとするのではなく、素直に自分の気持ちを表せる学校を目指します。

同時に、赤木晴子の言葉は「強くある必要はない」と言っているだけで、努力や向上心を否定しているわけではありません。むしろ、無理せず自分のペースで成長することを支える姿勢こそが大切なのです。

「まごころの教育」とは、子どもたちの個性を最大限生かしつつ、一人一人に合った適切な指導を行い、それぞれのペースで伸び伸びと成長できる環境を整えることにほかなりません。優しくも厳しく、そして常に子どもの立場に立った愛情ある教育が実践できるよう心がけていきます。

1年間、よろしく願いいたします。

最後にお知らせです。今年度より本校に通級指導教室「まなびの教室」が設置されました。通級指導教室とは、通常の学級に在籍しながら子どもの特性に合わせて個別の指導が受けられる教室のことです。市内では、松蔭小学校、神山小学校、八代中学校に続き4校目の設置となります。

コラム

校庭に「まごころの碑」があります。これは、この喜須来地区の先人たちが、明治時代に郷土百年の将来を見据え、教育を通して村の明日を引き継ぐ子どもたちのために財を積み蓄える百年貯金を始め、その財を教育のために惜しげもなく投じてきたという歴史を記しています。「一人はみんなのために、みんなは一人のために」という考え方は、この喜須来地区に連綿と受け継がれています。

新任者 あいさつ

〔校長 前田 英隆 先生〕 八幡浜市教育員会より

10年ぶりの喜須来小学校勤務。新たな始まりに心躍る気持ちです。記憶に残る素晴らしい1年になるよう全力を尽くします。よろしくお願いいたします。

〔教諭 小嶋 俊一 先生〕 八代中学校より

通級指導教室を担当します。喜須来小学校は母校であり、その学校で教師ができることをうれしく思います。子どもたち一人一人に寄り添った支援・指導に取り組んでいきます。

〔教諭 井上 真樹 先生 先生〕 双岩小学校より

新しい出会いを楽しみに異動してまいりました。子どもたちと笑顔いっぱい元気いっぴいでがんばります。よろしくお願いいたします。

〔教諭 大谷 美保 先生〕 宮内小学校より

きれいな校舎で新しい出会いができることにわくわくしています。よろしくお願いいたします。

〔養護教諭 橋村 真由美 先生〕 川之石小学校より

子どもたちが健やかに成長できるようサポートしていきたいと思ひます。よろしくお願いいたします。

〔主任 酒井 翔太郎 先生〕 新規採用

新規採用職員として、喜須来小学校に勤めることになりました。学校事務職員として子どもたちの学校生活を精一杯サポートしていきたいと思ひます。よろしくお願いいたします。

〔学校生活支援員 大本 あゆみ 先生〕 新規採用

不安とドキドキでいっぴいですが、子どもたちと一緒に元気に明るく楽しくがんばっていききたいと思ひます。よろしくお願いいたします。



教職員紹介

担任等	氏名	分 団	担任等	氏名	分 団
校 長	前田 英隆		通級指導	小嶋 俊一	町
教 頭	菊池 貴洋		養護教諭	橋村真由美	神越 A
1 年	井上 真樹	神越 B	主 事	酒井翔太郎	
2 年	浅野さやか	神越 B	学校用務員	佐々木由紀子	
3 年	眞矢 サキ	磯 岡	学校生活支援員	明礼 智子	
4 年	和田 愛美	里・奥・日之地	学校生活支援員	梅野 真弓	
5 年	中井 志歩	神越 A	学校生活支援員	西村 美重	
6 年	菊池 之成	神越 C	学校生活支援員	大本あゆみ	
1 組	谷山 真理	神越 C	学校生活支援員	中岡しおり	
2 組	角元 紗織	城 高	非常勤講師	松本 綾子	
専 科	山崎 理恵	町	非常勤講師	片山 伏美	
専 科	大谷 美保	城 高			

ご家庭へのお知らせ

お気軽に相談を

入学・進級おめでとうございます。

喜須来小学校では、子どもたち一人一人が楽しい学校生活を送ることができるよう、保護者のみなさまと一緒に考え、特別支援教育を実施していきます。

子どもたち、それぞれに「気になること」があると思いますが、個性を大切にしながら、健やかに成長できるよう、みんなで支え、よりよい方法を探していけたらと思います。

ご心配なこと、気になることがありましたらお気軽にご相談ください。

特別支援教育コーディネーター 谷山 真理

集団登校について

新学期をスタートさせるにあたり、集団登校についていくつかお願いがあります。

- 1 分団会にて設定した集合時刻（詳細は別紙）が守れるよう、朝の身支度等をしてお子さんをお送り出していただくようお願いいたします。
- 2 欠席したり、通院等で遅刻をしたりする場合は学校への連絡をいただくとともに、登校班への連絡もお願いできればと思います。欠席や遅刻のお子さんを待ち、出発が遅れることを防ぐためです。よろしく願いいたします。

19名の1年生を迎えて、令和6年度が始まりました。全校児童数 128 名です。子どもたちにとって思い出深い1年になりますよう支援してまいります。ご協力をお願いいたします。

新入生歓迎の言葉

6年 水沼 煌輔

新一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。ぼくたちは、みなさんが入学してくるのをとても楽しみにしていました。今日からはいよいよ喜須来小学校の一員ですね。

小学校では、楽しい行事がたくさんあります。まず、五月には、運動会があります。赤組と白組にわかれて、いろいろな競技を行います。かけっこや玉入れ、ダンスなど、力を合わせて演技することは、とても楽しいです。最後の得点発表の時は、ハラハラドキドキして、とても盛り上がります。運動会は、思い出に残ること間違いなしです。

他にもみんなで出かける遠足があります。仲の良い友達や、違う学年の友達とも、一緒に遊んだり弁当を食べたりします。友達の輪が広がり、とてもよい思い出ができます。

そして、何より忘れてはならないのは、私たちの先輩には、第三十九代横綱前田山英五郎さんがいるということです。前田山に負けないように、ぼくたちと一緒に、これからいろいろなことに挑戦していきましょう。

喜須来小学校では、「まごころ」を合い言葉に、全校のみんなでいろいろな活動をします。一年生から六年生まで、縦割り班で掃除をして学校をきれいにしたり、一緒に遊んだりします。同じ学年の友達はもちろん、違う学年の友達ともすぐに仲良くなることができます。ぜひ、たくさんの友達をつくってくださいね。

小学生になると、国語や算数などの勉強も始まります。分からないこともたくさんあると思います。でも、あきらめずにがんばりましょう。努力してできるようになった時には、とてもうれしく、もっとがんばりたいと思うはずです。

新入生のみなさん、これからたくさんの友達と勉強したり、遊んだりする楽しい毎日が始まります。喜須来小学校の仲間として、正しく、やさしく、たくましくを胸に、一緒にがんばっていきましょう。

